



Ecopetrol Advierte Posibles Pérdidas de Hasta \$12 Billones por Caída en Precios del Petróleo



@NOTICIASYABQ ABRIL 11, 2025 NACIONAL

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, alertó sobre el impacto significativo que la reciente caída en los precios del petróleo podría tener en la utilidad neta de la compañía para el año 2025. Durante una intervención pública, Roa señaló que si la tendencia a la baja se mantiene, las pérdidas podrían ascender hasta los 12 billones de pesos.

El presidente de la petrolera colombiana explicó que la alta volatilidad de los mercados y los commodities a nivel global afecta directamente a Ecopetrol. Para ilustrar esta sensibilidad, indicó que por cada dólar de variación en el precio del crudo en el mercado internacional, la empresa experimenta una pérdida de 0.9 billones de pesos en su EBITDA (utilidad antes de intereses, impuestos, depreciación y amortización) y 0.7 billones de pesos en su utilidad neta.

Al comparar el supuesto inicial de un precio de 73 dólares por barril con el precio actual de 63 dólares, Roa dimensionó el impacto potencial. Con una venta mensual de 12 millones de barriles de crudo, una disminución de 10 dólares por barril representaría una diferencia de 12 billones de pesos en el precio, lo que tendría un efecto considerable en los resultados financieros de la empresa.

Ante este panorama, Ecopetrol se plantea la necesidad de «descartar» algunos proyectos y concentrarse en aquellos que presenten menores costos de producción. Roa afirmó que la compañía ya ha realizado análisis económicos y técnicos para identificar los campos con un punto de equilibrio cercano al precio actual, los cuales podrían ser reconsiderados. La empresa se prepara para reaccionar y ajustar su estrategia de acuerdo con la evolución de los precios del petróleo.

Finalmente, Ricardo Roa destacó que Ecopetrol ha implementado desde hace dos años una política de austeridad, eficiencia y control del gasto. El año pasado, lograron una reducción de 5.3 billones de pesos, superando la meta inicial de 3.6 billones. Ante la actual situación, la compañía se ve en la necesidad de acelerar y extremar estas medidas para proteger sus resultados financieros.





¡Haz clic en una estrella para puntuar!



Hasta ahora, ¡no hay votos!. Sé el primero en puntuar este contenido.



PLAN DE ACCIÓN
2024 2027
NUEVAS IDEAS + SOLUCIONES

¿Cuál es
tu plan?



ATLANTICO
RESPIRA
AMBIENTE

◀ ANTERIOR

Juzgado Anula Cobro de Valorización en Barranquilla y Declara Paz y Salvo a Demandantes

SIGUIENTE ▶

Alcaldía de Barranquilla Lanza Mapa Digital con Programación de Parroquias para Semana Santa



¿Te gustaría acceder a la universidad?

Gracias al convenio con la Gobernación del Atlántico y Alcaldías de los municipios de Barranquilla, Campa De La Cruz, Juan De Acosta, Puerto Colombia, Repelón y Santa Tomasa, tú puedes ser uno de los **1.520 JOVENES PARA EL MUNDO** que harán realidad su sueño de estudiar una **carrera profesional en la IUB** este 2025-2.

¡Inscríbete aquí!

IUB INSTITUCIÓN UNIVERSITARIA DE BARRANQUILLA | **Jóvenes Mundo** | GOBERNACIÓN DEL ATLANTICO

SE BUSCAN JOVENES PARA EL MUNDO

Tweets by noticiasyaq

Noticias Ya Oficial
2.614 seguidores
NOTICIAS YA! 40 AÑOS

Seguir página | Compartir

Noticias Ya Oficial
hace 9 horas

Capturan a Extranjero por Hurto Calificado y Porte Ilegal de Arma en el Norte de Barranquilla
>>> <https://noticiasya.co/capturan-a-extranjero-por-hurto-cali.../> <<<

URI
NOTICIAS...
Captur...
En una r...



605 3091015
300 632 4523

79b148 Cra. 43
Barranquilla, Atlántico
Ver en Google Maps

Google
Combinaciones de teclas | © 2023 Google | Términos | Notificar un problema